

秋田市学校適正配置

中央地域ブロック協議会だより

第14号

第6回旭北小、旭南小学校統合検討委員会【10月24日（火）開催】

旭北小、旭南小について、統合の可否を検討するため、統合の時期や統合後に使用する校舎について、協議を行っています。今回は、統合後に使用する校舎を検討するため、お互いの校舎の視察を行いました。



第7回旭北小、旭南小学校統合検討委員会【11月27日（月）開催】

前回検討委員会での視察を踏まえ、統合後に使用する校舎等について、協議を行いました。

今回の協議で確認した事項

★本検討委員会は、児童数の推移や保護者の意見を踏まえながら、統合後に使用する校舎について、次回以降、協議を継続する。



<協議の中で出された主な意見等>

- 旭南小は確かに古いですが、校舎が広い上、統合した際にはほぼ学区の中心に位置することから、旭南小の校舎を使用する方が良いと思う。
- 旭北小は現状、子どもたちが活動するのに困っていないため、来年度の児童数の推移等を見ながら、検討を継続してはどうか。
- 統合後の校舎を決める際に一番大切なのは、当事者となる保護者の気持ちであると思う。

●お問い合わせ先●

秋田市教育委員会学校適正配置推進室

秋田市山王一丁目1番1号 ○電話 018-888-5812 ○FAX 018-888-5804

○e-mail ro-edaz@city.akita.lg.jp

<https://www.city.akita.lg.jp/kyoikuiinkai/1010626/1021066.html>

※地域協議で提示した資料は、市のホームページで公開しています。



【広報ID:1021066】